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ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 1 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 0 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 1 件 

 

 

【主なご意見】 

○我が国の光通信分野における技術は世界トップレベルの国際競争力を保持し

ており、このまま推進すべきである。 


